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    Archers je vous salue. 
 

  Les nouveaux horaires du couvre-feu permettent, dès la semaine prochaine, la 

reprise des cours d’initiation le mardi soir en début de soirée. Cela devrait permettre aux adultes, 

privés de tir à l’arc jusqu’à ce jour, de reprendre le chemin des pas de tir. 

 

  Voici donc les nouvelles propositions d’encadrement des archers en initiation 

(jeunes et adultes) et en perfectionnement (jeunes uniquement) jusqu’à début juillet. 

  Mardis de 18h15 à 20h00 

Le mercredi reste en après midi pour l’instant.  

  Mercredis de 14h00 à 15h30  

 

  Les archers autonomes et possédant leur matériel peuvent se rendre au pas de tir 

du bord de Seine ou au jardin d’arc pour pratiquer en dehors des horaires ci-dessus.  

Le CSADN reprend également ses activités en extérieur. Le créneau en bord de Seine du lundi de 

17h15 à 18h45 leur est réservé. Donc pas d’entrainement libre sur ce créneau. Merci pour eux. 

 

Concours Beursault 12 et 13 juin et 3 et 4 juillet 

Nous allons pouvoir organiser notre concours de Beursault mais avec un protocole sanitaire strict. 

Le voici (voir mandat en pièce jointe) : 

Utilisation d'une seule allée afin de respecter les consignes au niveau des croisements d'archers. 

Pas de tir à 30 mètres. Pas de buvette ni podium ni prix à la belle flèche. 

Un seul marqueur par départ, un référent COVID19 et un arbitre dans le jardin. 

 Un greffier sur le site. Pas de rassemblement au logis, pas de repas en commun. Pas de repas 

préparé par la Cie.  

Au niveau des tirs, les archers vernonnais seront répartis sur l'ensemble des départs afin de ne 

pas faire un départ de 5 vernonnais. Merci de donner vos souhaits rapidement. 
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Tir du Roy 
A la vue de ce qui nous est imposé pour un simple Beursault ou cinq archers tirent en même temps, il n’est 

pas envisageable, et je suis le premier à le regretter, d’organiser notre traditionnel tir du Roy, surtout que 

celui-ci doit se terminer, cela va de soi, par un banquet convivial. 

 

Projet d’extension des installations de tir en extérieur 
Un pas en avant et un pas en arrière. 

Il semble bien que l’empiétement du parking sur notre pas de tir du bord de Seine ne soit pas le fruit du 

mauvais calcul d’un architecte, comme cela nous fut précisé, mais bien d’un besoin calculé pour le futur 

skate Park. Notre projet initial proposé en mairie prévoyait une réorganisation du pas de tir en bord de 

Seine et une extension à coté du jardin d’arc. Cela ne sera pas.  

Nous perdons le bord de Seine et le nouveau stand de tir à coté du jardin d’arc se fera bien mais, bien en 

deçà de nos demandes. 

Voici donc les grandes lignes de notre futur pas de tir longues distances qui se fera en deux étapes. La 

première cette année, dans les semaines à venir, et la seconde l’année prochaine. 

Première étape cette année : Création d’un pas de tir à coté du jardin d’arc 

Installation d’un fronton non couvert à 70 m avec des chevalets (8 demandés à 70 m) et deux à trois 

supplémentaires à 15 mètres. Création de pas de tir intermédiaires (50 m et 30 m) 

Clôture de l’ensemble 

Modification des accès par portillon 

Deuxième étape l’an prochain : 

Couverture du pas de tir à 70 m 

 

Ça, c’est sur le papier. Maintenant il faudra être attentif lors des travaux car comme nous en sommes 

aperçus il y a peu, le service technique grignote ce qu’il peu car son budget est assez réduit. Il semble, là 

aussi, que le budget fut décidé sans tenir compte de nos demandes et besoins. On en vient à chipoter sur 

la hauteur de la clôture nous séparant du foot, clôture qui doit assurer la sécurité. On rêve !!! 

J’espère me tromper mais je pense que nous aurons dans les années à venir pas mal d’améliorations a 

apporter à ces nouvelles installations avec notre propre budget. Amis bricoleurs affutez vos outils. 

 

Bouquet provincial et tir du bouquet 
Cette année le bouquet provincial aura lieu à Montfermeil le dimanche 26 septembre (s’il y a accord de la 

préfecture). Les tirs de bouquet se feront du 27/09 au 07/11/2021. 

Le Championnat de France Beursault le 21/11/2021 à Provins 

La remise des récompenses du Bouquet le 28/11/2021 à Montfermeil en après-midi. 

La Cie a été sollicitée par la commission valeurs et tradition de la FFTA pour ouvrir son jardin aux tirs de 

Bouquet.  

 

Porte ouverte 
Le comité régional souhaite qu'une porte ouverte dans tous les clubs et Cie de Normandie soit organisée 

le week-end du 28/29 Août 2021 afin de promouvoir le tir à l'arc et essayer de toucher le plus de personnes 

possibles afin d'augmenter le nombre de licenciés. Nous participerons à cette porte ouverte. Il restera à 

définir le jour. Cette PO sera vraisemblablement suivie début septembre par le salon des associations à 

Vernonnet. 

 



 

 

Félicitations à nos jeunes 

Ils sont peu nombreux mais, ces derniers jours, ils ont bravé neige et pluie pour tirer leurs flèches  

au jardin d’arc que ce soit les mardis ou les mercredis. 

Même pas peur !!!! 

L’équipe d’encadrement leur adresse ses félicitations et encouragements. 

 

Subventions et autres 
Patricia notre Capitaine a reçu un courrier de la mairie nous informant du montant de la subvention  

Subvention de fonctionnement 3500 € 

Subvention de fonctionnement pour EMSC 450 € 

Pour rappel nous avons eu en janvier par le département (aide aux clubs sportifs) 885€ 

Un remboursement de la part du CD27 tir à l'arc pour les formations (entraîneurs-arbitre) de 680€  

La MACIF nous informe d'un remboursement de la cotisation annuelle à hauteur de 50% soit 134.94€ au 

titre de protection du tissu associatif, donc une aide aux associations du fait de la conjoncture actuelle. 

Merci la Macif 

 

Gardons le contact 

C’est ce court fascicule qui nous permet de garder le contact. Comme vous pouvez le lire dans 

ces quelques lignes nous travaillons aussi fort que nous pouvons, en fonction des circonstances 

actuelles, pour faire avancer notre Compagnie.  

Cela n’est pas toujours simple. N’hésitez pas à nous écrire sur la boite mail. 

 

          D. ROGER 

 
Le site internet 

Tiralarcvernon27 
 


